

Nuevo portazo al diálogo

La empresa desaprovecha una nueva oportunidad para acordar y frenar que un tercero determine una parte importante de la organización en la empresa

El pasado 15 de Octubre se llevó a cabo la mediación en Madrid de las 4 demandas interpuestas por **CCOO**, de las que ya informamos en comunicado anterior. Sobre los temas demandados, dos de ellos, **planificación de cuadrantes y exceso de jornada 2013 Iberpistas** la empresa no quiso siquiera valorar las propuestas de los mediadores. Sobre las otras dos, **jornadas de trabajo de 2014, jornada diaria mantenimiento y vacaciones 2014**, se propuso, por parte de los mediadores, que se realizara una reunión en el seno de la empresa, con el fin de abrir un marco de negociación para consensuar soluciones intermedias a estos desajustes de implantación del nuevo convenio.

Esta reunión se realizó el pasado miércoles, **sin acuerdo**, pero con la evidencia de que la empresa ha dado portazo, ya desde la firma del convenio, a cualquier posibilidad de negociación, ya no sólo de los temas sujetos a demanda, sino a cualquiera de las disfunciones que van surgiendo fruto de la implantación del mismo, y que necesitan inevitablemente del consenso con la representación de los trabajadores. No ha existido **ni una sola propuesta** por parte de la representación empresarial.

Así, el próximo miércoles se certificarán dos nuevos desacuerdos y la empresa cerrará una nueva oportunidad de alcanzar un acuerdo satisfactorio para todas las partes, por lo que dejará en manos de un tercero la determinación definitiva de todas las cuestiones organizativas que conforman el proceso judicial de las 4 demandas interpuestas.

A pesar de todo, nos reafirmamos en nuestra voluntad de seguir abriendo puertas de diálogo que reconduzcan las relaciones laborales y permitan encontrar soluciones pactadas, en una etapa, que debería ser de suma de esfuerzos. De lo contrario, solo nos quedará cruzar los dedos para que las negociaciones que pueda haber con las administraciones para nuevas concesiones, sean más imaginativas y efectivas por su parte, y que no se cierren con los mismos portazos con que están cerrando las nuestras.